

Herrn
Elias Weinacht
Stellv. Vorsitzender der Fraktion
Bündnis 90/Die Grünen im Kreistag
Schulstraße 23
67112 Mutterstadt

30.04.2018

Ihre Anfrage vom 10.04.2018 zu einem Radweg entlang der K 2 zwischen Maxdorf und Lamsheim

Sehr geehrter Herr Weinacht,

der Radweg entlang der K 2 zwischen Maxdorf und Lamsheim ist ein sogenannter „Fahrweg“ und damit kein Rad-Gehweg entlang und zugehörig zu einer Kreisstraße.

Er gehört in der Gemarkung Lamsheim – der OG Lamsheim und in der Gemarkung Maxdorf - der OG Maxdorf.

Der Rad-Gehweg, der im Haushalt entlang und zugehörig zu der Kreisstraße K 2 gemeint ist, ist der geplante Neubau zwischen Lamsheim und Gerolsheim, der derzeit wegen der fehlenden Weiterführung auf dem Gebiet DÜW aufgeschoben ist.

Mit freundlichen Grüßen

